



GSS Nachrichten Mai 2024



Sehr geehrte Eltern,

wir wünschen Ihnen und Ihren Familien herzlich schöne, sonnige und erholsame Ferien- und Urlaubstage!

Der Unterricht beginnt wieder am Montag, den 3.Juni 2024.

Im Folgenden einige Termine, Informationen und Berichte aus unserem Schulleben!

Bundesjugendspiele Gerätturnen 2024

Auch dieses Jahr gab es an der GSS wieder die Bundesjugendspiele im Gerätturnen. Vom Sportteam sehr gut geplant und organisiert fanden sie für die 1. und 2. Klassen am Montag, dem 06.05.24 und für die 3. und 4. Klassen am Dienstag, dem 07.05.24 statt.



Im Vorfeld wurde wochenlang kräftig geübt. Die Erst- und Zweitklässler durften ihr Können dann am Reck, Kasten und an der Langbank zeigen. Die Dritt- und Viertklässler turnten am Reck, Bock und Schwebebalken. Für alle Jahrgangsstufen gab es, ganz im Sinne unseres Jahresthemas, zusätzlich eine Zirkusübung. Hier war die Kreativität gefragt. Die Kinder zeigten in Kleingruppen zum Beispiel menschliche Pyramiden, studierten Tänze ein oder jonglierten mit bunten Chiffontüchern. Auch die Förderkinder aus den beiden Tandemklassen nahmen an den Bundesjugendspielen teil.

Auf die Frage, ob ihnen die Bundesjugendspiele Spaß machen, antworteten Sophia und Laura aus der 1. Klasse: „Ja, sie sind toll, weil wir an so vielen verschiedenen Sachen turnen dürfen.“ Falls eine Übung mal nicht klappen wollte, durften die Kinder auch auf eine einfachere Variante der vorherigen Jahrgangsstufe zurückgreifen. Wer z.B. nicht über den Bock grätschen wollte, konnte auf den Kasten springen. Manch einer übte sogar in seiner Freizeit. Christoph aus der 3.Klasse erzählte stolz, dass er so lange an der Reckstange am Spielplatz trainiert hat, bis es endlich geklappt hat.

Als Anerkennung für ihre Leistungen, gab es für jeden Teilnehmer und jede Teilnehmerin eine entsprechende Urkunde.



Zum Welttag des Buches besuchten alle vierten Klassen die Buchhandlung Rupprecht in der Fußgängerzone.

Frau Stachel beantwortete viele Fragen:

Wie entsteht ein Buch? Wer arbeitet daran mit? Warum kostet ein Taschenbuch weniger als ein Buch mit einem Kartoneinband? Was bedeutet Preisbindung?

Beim Bilderrätselquiz
verschiedene

Am meisten Spaß machte
Herumstöbern im Laden.



durften wir anschließend
Kinderbuchtitel erraten.

uns aber das eigene

Zum Abschluss bekam jeder das Taschenbuch „Mission Roboter - Ein spannender Fall für die Glücksagentur“ geschenkt.

Ausgelassene Stimmung beim Jazzkonzert mit Leonie Leuchtenmüller

Am 24.04.gab die Kemptener Jazz-Sängerin Leonie Leuchtenmüller bereits ihr viertes Schulkonzert an der Gustav-Stresemann-Grundschule St. Mang. Dieses Jahr wurde es sogar zum ersten Mal vom Bayerischen Jazzverband gefördert und war somit für die Schüler kostenlos.

Bereits Tage zuvor fieberten schon viele Schülerinnen und Schüler diesem besonderen Ereignis entgegen. Als es dann endlich soweit war, ließ Leonie Leuchtenmüller die Kinder in die Welt der Jazzmusik eintauchen. Zu kindgerechten Texten wurde mitgesungen, geclatscht und getanzt. Ein besonderes Highlight war, dass die Klasse 4a im Vorfeld einen Workshop mit der Sängerin hatte. Der einstudierte Jazz-Song wurde live auf der Bühne präsentiert und erntete viel Applaus.

An der GSS fand bereits 2018 das erste Konzert dieser Art statt. Die Idee dazu hatte Leonie Leuchtenmüller selbst. Auf die Frage, was die Konzerte mit Kindern so besonders macht, antwortet die sympathische Sängerin: “Kinder sind offen für Neues. Ihre Art ist einfach erfrischend. Sie reagieren sofort, ohne Filter, offen und ehrlich auf das, was sie hören und sehen. Erwachsene sind zunächst oft sehr verhalten und es dauert meistens eine Weile, bis eine Reaktion von ihnen kommt.” Demnächst veröffentlicht Leonie Leuchtenmüller auch eine Kinder-Jazz-CD. Außerdem möchte sie ihren jungen Zuhörern zukünftig in den Jazzclubs einen Platz schaffen. Einen Weg hierzu sieht sie zum Beispiel in familienfreundlichen Konzertzeiten am Vormittag oder Nachmittag.



An der GSS ist es ihr auf jeden Fall gelungen, ihr Publikum für den Jazz zu begeistern. Am Ende waren viele Schülerinnen und Schüler auf der Jagd nach Autogrammen von Leonie Leuchtenmüller und ihren Bandkollegen Magnus Dauner (Schlagzeug), Frank Thumbach (Kontrabass) und Andreas Schulz (Piano) kaum zu bremsen.

Die gesamte Gustav-Stresemann-Schule freut sich schon auf ihr nächstes Konzert.

24.6. – 28.6.2024 1. Ostdeutscher Projektzirkus Andre Sperlich

Sie haben einen 1. Elternbrief erhalten.

*Viele herzliche Grüße,
Ihr und Euer GSS-Team*

